

LE PETIT HOMBOURGEOIS

FEVRIER 2015

Le mot du maire

En ce début d'année 2015, l'ensemble du conseil municipal tient à vous présenter ses meilleurs vœux. Meilleurs vœux à ceux qui, dans quelques mois devront à l'issue de leurs études, faire des choix importants pour leur vie future. Meilleurs vœux à ceux sans emploi, qu'ils puissent retrouver une activité. Meilleurs vœux enfin à tous les autres, actifs, retraités, bénévoles d'associations et à tous ceux qui, avec de petits riens, font de belles choses.

Je tiens personnellement, par ces quelques lignes, à remercier les adjoints et les conseillers qui ont toujours répondu présents en cas de soucis ou de besoin. Mes remerciements vont également au personnel communal avec lequel nos relations se sont toujours déroulées dans le respect et avec l'écoute que chacun mérite.

Chers habitants de HOMBORG-BUDANGE, que cette année 2015 vous apporte ce que vous attendez et qu'elle puisse vous voir toutes et tous en bonne santé.

Location de la salle des fêtes

Les tarifs de location ont été revus à la baisse :

Week End :

- 350 euros pour les personnes ne résidant pas à Hombourg Budange.
- 250 euros pour les habitants de la commune. Ni prête-nom, ni sous location ne seront tolérées.

En cas de location de couverts, il sera demandé 1 euro par participant.

Une malle pour un bien

Une initiative originale que celle de Solène KALIS qui propose aux personnes désireuses de se débarrasser de choses qui ne les intéressent plus, de les déposer dans une malle pour en faire profiter d'autres personnes. Il ne s'agit pas d'un troc, chacun est libre de prendre ce qu'il veut, sans obligation de dépôt. Vous trouverez cette malle rue de la citadelle, devant la maison de Solène.

La fête du mois de septembre

Le conseil municipal a organisé une fête en septembre qui a connu un franc succès avec comme cerise sur le gâteau, le feu d'artifice qui n'avait pu être tiré en juillet 2013, faute de météo appropriée. Nous espérons reconduire ce repas dansant cette année.

Cérémonie du 11 Novembre

Celle-ci s'est déroulée en présence de nombreux habitants de notre localité. Après le dépôt d'une gerbe, les enfants ont entonné une émouvante Marseillaise, accompagnés par les adultes. Cette cérémonie du souvenir, s'est poursuivie ensuite par un verre de l'amitié pris dans la salle des fêtes.



Repas des aînés

Le 23 novembre dernier, les personnes de plus de soixante ans étaient conviées au traditionnel repas annuel dans la salle des fêtes. Après quelques mots de bienvenue, une pensée particulière et un instant de silence ont été réservés à ceux qui nous ont quittés. Avant de passer à l'apéritif, les doyens présents, madame Marie-Jeanne SCHIEL et monsieur René VEIDIG se sont vus remettre un petit cadeau. Ce repas reste, pour certaines personnes, l'occasion de se retrouver et d'échanger leurs souvenirs.



Dans nos écoles

Peu avant les fêtes de fin d'année, les enfants des écoles ont eu la visite de Saint Nicolas et du Père Noël. A l'initiative de Valérie Irène (qui s'est chargée de fournir le grand saint), les enfants ont reçu de ses mains des friandises , et quelques jours plus tard, c'était le tour du père Noël à qui la commune confiait la tâche de distribuer des friandises et des livres à nos jeunes enfants, qui en retour ont chanté quelques hymnes de circonstances (et même en Allemand !) Bravo à tout le monde.

Divagation d'animaux

La situation dans certains quartiers n'est plus tenable : chiens et chats génèrent beaucoup de désagréments (crottes,...). Nous vous rappelons que les chiens doivent être tenus en laisse, que leurs excréments doivent être ramassés et que le fait de nourrir les animaux errants contribue à leur multiplication.

Vigilance des riverains et vandalisme

Plusieurs cambriolages ou tentatives se sont déroulés en 2014 dans notre commune. Il vous est conseillé d'être attentif à tout comportement inhabituel dans vos alentours (véhicules ou personnes) et en cas de doute d'en avertir les voisins ou la gendarmerie. Pour le vandalisme, il y a quelques adolescents ou jeunes majeurs qui se croient tout permis, et provoquent toutes sortes de nuisances (sonores, détritrus...)ainsi que divers dégâts, surtout dans le quartier de la mairie (dégradations des murs, des abords, des bancs publics, etc...) Ils ont déjà fait l'objet, ainsi que certains parents, de plusieurs rappels à l'ordre, mais cela ne semble pas suffire. Alors parents réfléchissez un peu....comprenez, et faites leur comprendre que la vie a un autre sens que celui suivit actuellement.

Brioche de l'amitié

Pour l'année 2014, la distribution des brioches de l'amitié a été à la charge du conseil municipal . Cette vente réalisée au profit de l'APEI a permis de récolter la somme de 729.10 euros. A cette somme, il y a lieu de retirer le coût des brioches, soit 198.80 euros, laissant ainsi un bénéfice de 530.30 euros pour l'association. Un grand merci à vous et aux bénévoles pour la distribution.

VIE ASSOCIATIVE ET MANIFESTATIONS

Association des Parents d'Elèves

Suite à une participation pratiquement inexistante de bénévoles et de parents lors de leur dernière assemblée générale, L' APE a été dissoute.

Les Arts Hombourgeois

A l'initiative de mesdames Rugiero et Machura, une activité extra-scolaire se déroule tous les jeudis après midi après l'école, en salle des associations.

Les enfants sont pris en charge à la sortie des classes et accompagnés jusqu'à la salle pour des activités ludiques (jeux, théâtre, contes, peinture,)

La Kanerdall des Arts Hombourgeois



Dimanche 21 décembre 2014 a eu lieu la première édition de cette course nature à Hombourg- Budange.

Une véritable succès story puisque 620 coureurs de toutes nationalités représentant 65 communes, villes ou pays se sont élancés sur des circuits de 13 et 20 km ayant comme volonté d'avoir un véritable attrait sportif tout en mettant en évidence le patrimoine des communes traversées. (Châteaux d'Hombourg-Budange et de Luttange, voie romaine des Antonins...).

Evénement fort apprécié par les sportifs qui louèrent la qualité de l'organisation et du parcours. Bien sur rien n'aurait été possible sans le dévouement des 123 bénévoles, des 61 partenaires, des sapeurs-pompiers, de l'apport du Conseil Municipal, de l'Arc Mosellan, des sociétés de chasse, des propriétaires des terrains et sans oublier la gentillesse du Comte de Mortemart.

Cette manifestation a été une journée marquante pour notre village. M. le Maire et le conseil municipal remercient la population pour l'accueil reçu, et surtout Alphonse Valente pour son engagement et son dynamisme.

Rendez-vous est pris pour le 20 décembre 2015 afin que la deuxième édition rivalise avec la première.

Vous voulez suivre le club de course à pied des Arts, son site est heureux de vous accueillir <http://courrirlimit.blog4ever.com>

La botte à Dom

Il y a quelques années, nous mettions à l'honneur Marie JABLON pour son titre de championne de France de GRS. Aujourd'hui, une personne bien connue mérite la même attention. Dominique L'ORPHELIN dans sa discipline de l'escrime a gravi les étapes pour espérer se retrouver qualifié aux championnats du monde qui se dérouleront à LIMOGES. Souhaitons-lui bonne chance et gageons qu'il saura à nouveau user de sa « botte », la « botte » à Dom.

Rappels :

Les pluies incessantes de l'automne ont provoqué un engorgement des canalisations. Des débordements et inondations ont été constatés sur les parkings derrière la mairie et la route d'Aboncourt, provoqués par des déchets divers qui bloquaient les évacuations.

Les déchetteries d'Aboncourt, de Guénange et de Koenigsmacker sont à votre disposition.

Aboncourt : du lundi au vendredi de 7h à 18h
le samedi de 8h à 13h.

Guénange et Koenigsmacker :

Du 1^{er} novembre au 31 mars : du mardi au vendredi de 10h à 12h et de 13h à 17h
le samedi de 9h à 12h et de 13h à 17h.

Du 1^{er} avril au 31 octobre : du mardi au vendredi de 10h à 12h et de 14h à 18h
le samedi de 9h à 12h et de 14h à 18h.

Quelques informations

Les dates des collectes des encombrants en 2015 sont :

13 mars, 12 juin, 11 septembre et le 4 décembre .

Le ramassage des ordures ménagères du 14 juillet se fera le 15 juillet.

Le ramassage du tri sélectif du 6 avril se fera le 13 avril
du 25 mai se fera le 1 juin.

Voici le planning du balayage pour 2015 :

2 et 3 mars, 4 et 5 mai, 15 et 16 juillet, 7 et 8 septembre, 9 et 10 novembre.

Afin de faciliter les manœuvres de la balayeuse, veuillez ne pas stationner vos véhicules le long des caniveaux.

NAISSANCE

-Le 06 novembre à Metz : ANDRIEUX Soline
Nous lui souhaitons la bienvenue

MARIAGES

- Le 17 mai : HECKEL Cindy et FRANCOIS Jonathan
- Le 5 juillet : FIANI Sandra et ALISEZ Stéphane
- Le 12 juillet : ROCHETTE Sabrina et CHAPPLAIN Alexandre
Tous nos vœux de bonheur

Ils nous ont quittés :

- Monsieur CLEMENTZ Charles, le 17 décembre 2014
- Monsieur BEAUCHESNE Jérôme, le 18 janvier 2015